

16 17 18 Mai, stage du CTV à Buis les Baronnies.

Jour 1, La Rochette, Sèderon, Montbrun les Bains, Savoillan, Col des Aires, Col de Fontaube, avec le Mont Ventoux en toile de fond.

Des paysages magnifiques, une végétation verdoyante, un ciel lumineux, une météo au rendez-vous ! Que du bonheur, dans ce cadre somptueux, idéal pour faire du vélo.



Jour 2.

Aujourd'hui 116km pour un d+ de [1400m.Au](#) menu les magnifiques Gorges de la Nesque.

Le matin, café à Malaucène, le midi pique-nique à Sault.

Toujours une météo exceptionnelle, un terrain de jeu " dantesque", des routes au revêtement impeccable, offrant le meilleur rendement possible.

Malaucène, Bédouin, de nombreux cyclistes qui sont là pour venir se frotter au Géant de Provence.

Ici, c'est le temple du VELO.. Le PIED !

Demain, le VENTOUX pour les purs et durs !



Jour 3

Le CTV au Ventoux !

Dernier jour de notre magnifique séjour toujours sous un soleil en pleine forme.

Aujourd'hui au choix : soit repos, soit parcours de 66km avec d+ de 800m, soit 106 km d+ 2200m, avec comme objectif le Mont Ventoux par SAULT.

Les 3 groupes ainsi "constitués" ont tous remporté un vif succès, mais la "PALME d'OR" revient bien évidemment à nos champions qui après s'être battus contre les forts pourcentages du Géant de Provence, ont posé fièrement au sommet de ce dernier pour la photo collector, (qui vaut de l'OR !).

En résumé, un magnifique séjour avec au total, 300 km pour un D+ de 4600 m, dans un cadre et un décor de carte postale, une région où les cyclistes sont vraiment les Rois.

Un accueil fort chaleureux et bienveillant, partout où nous sommes passés. Le tout avec une météo parfaite, on ne peut rêver mieux.



Alain CLAMOUSE